

Bodensee Nachrichten

DIE WOCHENZEITUNG | Am Marktplatz «Haus Münzhof» | 9400 Rorschach | Inseratenannahme Telefon 071 844 23 50 | Redaktion Telefon 071 844 23 65 | info@bodensee-nachrichten.ch | www.bodensee-nachrichten.ch

Rubrik «Der Chef»
Erwin Gerschwiler
von der
Gerschwiler Farb-
und-Glasdesign AG



3

Die BSG
Vorderland
rettet sich mit
einem Sieg in
die Barrage



6

Bilderbogen
Am vergangenen
Samstag fand der
Elvis-Marathon in
Tübach statt



8

Nina Kahl
gewann an den
Schweizer Meis-
terschaften eine
Goldmedaille



10

Luca Paradisi
nahm mit
dem Team Wulla-
söck an der
CATrophy teil



20

Unverständnis für Park- platzregelung beim Hafen

Von Astrid Nakhostin

Hunderte von Einheimischen wie Touristen animieren die warmen Frühlingstage zu Schiffsausflügen auf dem Bodensee. Dabei stösst allerdings die Parkplatzsituation in Nähe des Hafens teilweise auf Unverständnis. Denn am Chabisplatz kann maximal für 90 Minuten parkiert werden und alternative Plätze werden gerade von Ortsfremden nicht so einfach gefunden.

Rorschach An einem wunderbaren Frühlingstag dieses Jahres beschloss der Rentner Rudolf Graf aus Rorschacherberg spontan, mit Frau und Enkelkind einen Schiffsausflug von Rorschach nach Lindau zu unternehmen. Im guten Glauben, dass er an einem ganz normalen Werktag relativ einfach einen Parkplatz in unmittelbarer Hafennähe finden würde, begab er sich rechtzeitig zur Tourist Information, um dort das Ticket zu lösen.



Fortsetzung auf Seite 3 Der Pensionär Rudolf Graf wünscht sich eine bessere Parkplatz-Information für Ortsfremde.

KURZMELDUNG

Neue Präsidentin für Alphorngruppe



Helen Vogt-Schöb ist neue Präsidentin der Alphorngruppe Bodensee.

Rorschach Die jährliche Mitgliederversammlung begann mit einem Nachtessen in der Kornhausstube Rorschach. Mit den ordentlichen Traktanden begann Ruedi Baumann seine letzte Amtshandlung als Präsident der Alphorngruppe Bodensee. Die Berichte des Präsidenten Baumann und die des Dirigenten Romano Florin, wurden mit grossem Applaus genehmigt und verdankt.

Helen Vogt-Schöb ist neue Präsidentin

Ruedi Baumann gibt sein Amt als Präsident ab, bleibt aber als musikalischer Leiter erhalten. Als neue Präsidentin der Alphorngruppe Bodensee wurde Helen Vogt-Schöb einstimmig gewählt. Das Amt der Vizepräsidentin übernimmt neu Imelda Bücheler-Bischof, auch Sie wurde einstimmig gewählt. Die anderen Vorstandsmitglieder, wurden in Globo bestätigt. Wilhelm (Willi) Schönenberger, Gründungsmitglied, wurde ehrenvoll als gewähltes Ehrenmitglied verabschiedet. Das Ziel der Alphorngruppe Bodensee ist es, diese urtümliche Musik zu pflegen und den Zuhörern näher zu bringen. Immer Mittwochs, bei gutem Wetter, proben die Mitglieder an schönen Plätzen in der Region. www.alphorngruppe-bodensee.ch

POLIZEIMELDUNG

Alkoholisiert am Steuer

Arbon Am Sonntag, 29. April, kurz nach 23.45 Uhr kontrollierte eine Patrouille der Kantonspolizei Thurgau in Arbon einen Autofahrer. Da bei ihm Alkoholmundgeruch festgestellt wurde, führten die Polizisten eine Atemalkoholprobe durch. Diese ergab einen Wert von 0,64 mg/l. Der Führerausweis des 38-jährigen Serben wurde aberkannt. *pd*

Zeitfrauen sind wieder da

Zeitgleich mit den Arbon Classics starten die Zeitfrauen in die Saison 2018. Am Samstag, 5. Mai, um 10.30 Uhr beginnt der erste öffentliche Rundgang. Start ist wie immer beim Nymphenbrunnen am Adolph Saurer Quai.

Arbon Die Zeitfrauen führen durchs Städtli und lassen die Vergangenheit und den Alltag der Arboner Frauen um die Jahrhundertwende aufleben: Von der sozialen Situation über Kinderbetreuung, Frauenstreik, Telefonistinnen, Wäscherin-



Die Arboner Zeitfrauen starten am Samstag in die Saison 2018.

nen bis zu den Frauen der Familie Saurer. Fakten und Zahlen vermischen die Rundgängerinnen mit interessanten Anekdoten und Fotografien. Und immer wieder taucht eine Frauenfigur auf, direkt der Geschichte entsprungen, überraschend. Die Zeitfrauen freuen sich auf viele spannende Begegnungen auf ihren Stadtrundgängen im Jahr 2018. Der erste öffentliche Rundgang in diesem Jahr für alle Interessierten beginnt am Samstag, 5. Mai, um 10.30 Uhr. Der Rundgang kostet 20 Franken.

pd

Zu vermieten Überbauung Rofenstrasse 10/12, 9220 Bischofszell



Vereinbaren Sie sich
Ihren Besichtigungstermin

Wir vermieten attraktive 3½-
und 4½-Zimmer-Neubau-
wohnungen, an ruhiger und
zentraler Lage. Die Wohnungen
sind behindertengerecht und
mit einem Lift erschlossen.

Nähere Angaben erhalten Sie unter 071 /460 22 66 oder www.rofenstrasse.ch
Della Polla GmbH, Amriswilerstr. 51, Romanshorn

Automower Event am See



27. Mai, 10.00 – 17.00 Uhr | Segelhafen bei
Würth Gebäude | 9400 Rorschach | Festwirtschaft

FUCHS
RASENMÄHER UND MOTORGERÄTE
Löwenstrasse 57, 9400 Rorschach
Tel./Fax 071 841 10 10
www.fuchs-rasemaehrer.ch

 Husqvarna

RE/MAX CAREER NIGHT



Infoanlass für
Maklerinteressenten

Am 14.05.18 um 18.30 Uhr
in der Freihof Brauerei &
Hofstube in Gossau

Anmeldung unter
071 911 91 91 oder
info.elite@remax.ch

RE/MAX

**ALU
GLAS
TECHNIK**

www.alu-glas.at



Traditionelles Kirchenkonzert

Arbon Am Sonntag, 29. April, fand das traditionelle Kirchenkonzert der Stadtmusik Arbon in der evangelischen Kirche in Arbon statt. Vor einem grandiosen Publikum präsentierte der Verein sein diesjähriges Konzertprogramm und durfte gleich drei Zugaben zum Besten geben.

Für Sie war unterwegs: Monique Blum



Elvismarathon Tübach

Tübach Am vergangenen Samstag, 28. April, fand in der Mehrzweckhalle in Tübach der 5. Elvis Benefiz-Marathon statt. Während zwölf Stunden imitierte Marcus C. Held den King of Rock'n'Roll. Die Einnahmen kamen einem Tierverein zugute.

Für Sie war unterwegs: partyfun.ch